

# 宮農通信

宮城県農業高等学校

Miyagi Prefecture Agriculture High School



スマホ版のホームページはこちら↓



〒981-1242 宮城県名取市高館吉田字吉合66番地  
TEL: 022-384-2511/FAX: 022-384-2512  
ホームページ: <https://miyanou.myswan.ed.jp/>

令和7年度「学校だより」第7号

令和7年10月31日発行

## 第48回全国育樹祭式典参加 ～桜の植樹活動を紹介～

10月5日、利府町のセキスイハイムスーパーアリーナにて開催された第48回全国育樹祭式典に、本校の生徒が参加しました。全国から約4,000人が出席した式典において、東日本大震災からの復興の象徴として、本校の桜の植樹活動が紹介されました。津波被害を受けた地域で失われた桜を再び増やし、希望の花を咲かせてきた本校の歩みが大型スクリーンに映し出され、生徒たちは自らの活動が全国に紹介されたことに深く感動しました。今後も本校では、「桜を通じた環境保全と地域振興」をテーマに、地域の皆様と協力しながら、次世代へつなぐ森づくりの実現を目指して活動を続けていきます。



## 国民スポーツ大会出場 ～相撲競技、ウェイトリフティング競技～

滋賀県で開催された国民スポーツ大会、「わた SHIGA 輝く国スポ 2025」において、本校から相撲競技とウェイトリフティング競技に参加しました。相撲競技は9月29日から10月1日まで、県民共済ドーム長浜で、ウェイトリフティング競技は10月3日から7日まで、安曇川高校で開催されました。

ウェイトリフティング競技では、

- 少年男子89kg級で、3年 山下 琴也 さんがスナッチ2位(自己記録更新)、クリーン＆ジャーク5位、トータル3位
- 女子59kg級で、3年 佐藤 和花 さんがスナッチ9位、クリーン＆ジャーク2位(自身のもつ55kg級の日本高校記録とジュニア日本記録を更新)、トータル4位と入賞しました。2名とも上位に入賞することができ、宮城県に貢献することができました。これからも応援よろしくお願ひします。

## 花壇が秋の装いに ～植栽活動～

農業科・園芸科の生徒が、秋の植栽に取り組みました。10月3日の仙台国際空港センタープラザの花壇にはじまり、10月8日は県庁の花時計ほか3カ所の花壇で、10月17日は宮城県立精神医療センターの花壇で、植栽実習を行いました。6月に植えたベゴニアなどをハボタンに植え替える実習です。仙台国際空港では、翌週に控えた「空港祭」に向けて、県庁では「県民の皆さんにきれいな花壇を見てほしい！」という思いを込めて、一株一株丁寧に植え替えました。精神医療センターでは、草花部門の3年生9名が、高校生活最後となる11回目の植栽活動の集大成として、準備から完成まで責任をもって行いました。皆さん、お疲れ様でした！！



## 宮農産豚肉販売会

10月5日、「フレスコキクチ名取増田店」様にて、本校で肥育した豚肉が販売され、専攻班の生徒たちが売り場でPRを行いました。当日は多くのお客様にお買い求めいただき、大盛況でした。



柔らかい豚肉で、脂身はしつこさがなくさっぱり。全体の味わいが軽やかでした。肉と脂のバランスが絶妙で、一口ごとに満足感が広がり、とてもおいしかったです。

## 力作揃い ミニマムガーデンフェアで箱庭展示

園芸科造園部門が、国営みちのく杜の湖畔公園で開催された「ミニマムガーデンフェア」に初出品しました。生徒たちが自ら計画・設計・施工し完成させた3基の箱庭は、10月13日まで展示されました。



## PTA×生徒会 朝の一聲あいさつ運動

10月24日の朝、本校PTA役員の皆様と生徒会役員が「一聲あいさつ運動」を実施しました。澄んだ空気と青空、そして柔らかな朝の光のもと、登校する生徒たちと明るく元気なあいさつを交わしました。気持ちの良い朝でした。



### 11月の行事予定

- 1日 (土) 宮農祭(一般公開)
- 5日 (水) 防災避難訓練  
寮防災訓練
- 6日 (木) 収穫感謝祭  
第2回学校評議員会
- 7日 (金) 振替休業(11/1分)
- 11日 (火) 第3回農ク代議員会
- 12日 (水) 4~6校時校内学習発表会

- 13日 (木) SC来校日
- 14日 (金) 3・4・5・6の授業  
5・6校時役員選挙  
SC・SSW来校日
- 18日 (火) Ⅲ期考查(~11/21)
- 21日 (金) 第2回進路希望調査
- 26日 (水) SC来校日
- 28日 (金) SC来校日  
ぴかぴか賞点検日